

Jorge Luis Borges podría visitar Toledo

Conocidas por el presidente de la Diputación Provincial de Toledo, Isidro del Río, las declaraciones efectuadas a la prensa por el escritor argentino Jorge Luis Borges en el sentido de que "no se quería morir sin conocer Toledo", el señor Del Río trató por todos los medios de comunicarse con el egregio personaje, literato y poeta, que acababa de ser condecorado con la medalla Orden de Alfonso X el Sabio. Como no pudo lograr ese contacto, pues Borges había emprendido viaje a Ginebra, desde donde partirá a Argentina, Isidro del Río se ha dirigido a Jorge Luis Borges por medio de una carta en la que invita al ínclito escritor a visitar nuestra tierra, y de la cual reproducimos aquí uno de sus párrafos: "...Usted debe conocer la tierra de San Eugenio (poeta a quien tanto queremos); nos gustaría igualmente llevarle a Talavera de la Reina y a la Puebla de Montalbán (donde está enterrado Fernando de Rojas); quisieramos que visitara Escalona (donde se conserva el castillo y las huellas ni



grománticas del infante don Juan Manuel, predecesor suyo en el arte de la narración). Nuestra ilusión sería verle en ESQUIVIAS (en la Casa de Cervantes), en Consuegra..."

Sinceramente su visita a Esquivias sería muy interesante y ni que decir tiene que la familia cervantina se sentiría también muy orgullosa de tener entre nosotros a este ilustre cervantista de fama mundial.

Sánchez Albornoz

Catedrático de Historia Universal, exiliado durante cuarenta y cinco años en Argentina, para beneficio de ellos y de los argentinos.



No cabe la menor duda de que el enorme éxodo de exiliados de la Guerra Civil, benefició en gran manera a los países sudamericanos y en particular a México, que vió llegar a sus costas una gran cantidad de catedráticos universitarios, técnicos, obreros especializados etc, que dieron un grna impulso a su desarrollo económico y científico.

Confiemos que estos casos de exilio; Buñuel, Marañón, Albornoz, etc y miles de hombres anónimos, no tenga que repetirse, que nuestras nuevas generaciones que no lo han conocido, sepan crear un ambiente de convivencia entre los españoles.

En uno de sus libros, Marañón de-